



学校だより 12月
上野小・中学校
文責：黒木

明日から「冬休み」です。
希望あふれる新年のスタートを！！

平成28年度の2学期が、今日で終わります。12月に入り、高千穂町内の学校でもインフルエンザが発生しました。本校では、まだ罹患者はいませんが、子どもたちの健康を守るため、「手洗い、うがい等」の指導を行ったところです。

2学期を振り返りますと、子どもたちは元気に登校し、たいへん充実した学校生活を送ることができました。また、すでにお知らせしましたように、小中合同運動会や文化祭、町音楽フェスティバル、農業まつりなど、多くの子どもたちの活躍を学校内外で見ることができました。これもひとえに保護者の皆様、地域の方々の温かいご支援とご協力のたまものと深く感謝申し上げます。

明日からは18日間の冬休みを迎えます。家庭や地域では年末年始の様々な行事などがあると思います。また、お正月になれば親族が集まったり、外出したりする機会も多いのではないのでしょうか。

子どもたちには、2学期の学習や生活面をしっかり振り返り、新年を迎えるにあたって、新たな目標を立ててほしいと思います。そして、家庭では、家族や地域の一員として、がんばるように、出番や役割を与えていただくとありがたいです。

明日からの冬休みをより充実したものとするために、次のことをご家庭でもお話しください。

1 規則正しい生活をしましょう。

自分で学習や運動、家族の一員としての手伝いなど1日のスケジュールを立て、早寝早起きにつとめましょう。また、この時期にしかできない体験に多くチャレンジしましょう。



2 健康で安全にすごしましょう

食べ過ぎや夜ふかしに注意しましょう。また、年末年始には多くの人でにぎやかになります。外出するときは、いろいろな誘惑や交通事故にあわないように気をつけましょう。



3 いろいろな人との交流を深めましょう

親戚の人や地域の人、よそに出かけて知りあう人など、冬休みには、多くの人との出会いがあります。あいさつや礼儀などを身につけ、交流を深めましょう。



1月10日の3学期始業式は、子どもたちの「おはようございます」「おめでとうございます」の元気な上野流あいさつで迎えたいと思っています。よろしくお願いします。

第1回「お弁当の日」を実施しました！

12月12日(月)に、第1回「お弁当の日」を実施しました。この取組は、食育指導の一環として①食(材)に対する感謝②家族への感謝を大きなねらいとしています。小学校1年生から中学校3年生、教職員全員がおもしろいお弁当をつくり、給食の時間にいただきました。どのお弁当も工夫されていて、「食べてみたい!」と感じるものばかりでした。保護者の皆様、ご支援ありがとうございました。



第7回「県市町村対抗駅伝競争大会」 出場おめでとうございます！

平成29年1月9日(月)に宮崎市で開催される県市町村対抗駅伝競争大会に高千穂町内の小学校、中学校の代表として

小学校6年 富高 颯斗 さん
中学校3年 佐藤 公稀 さん

の二人が選ばれ、高千穂選手団として大会に参加することになりました。高千穂町の代表として、上野小中の代表として力を発揮して欲しいと思います。応援よろしくお願いします。

行事予定

- 10日 始業の日
- 11、12日 課題・実力テスト(中1、3)
- 13日 雪山体験学習(小6~中3)
- 14日 家庭教育学級
- 17日 給食感謝集会
- 20日 避難訓練(火災)
- 29日 学習発表会(小学校)

